

Louis Amblard, réparateur de vélo itinérant



Louis Amblard, réparateur de vélo ambulancier, et son atelier mobile, devant l'Intermarché de Rochefort. © Crédit photo : Loïc Marie

Par Loïc Marie

Publié le 14/11/2024 à 12h00.

Il sillonne les alentours du Pays rochefortais avec son camion, Louis Amblard est un réparateur de vélo ambulancier passionné et autodidacte. Rencontre avec un as du bricolage !

À 21 ans seulement, il a déjà monté son entreprise ! Avec « Cycles Amblard », Louis Amblard propose l'entretien et la réparation de vos vélos à domicile et sur divers points de chute entre Rochefort et Surgères.

Depuis tout petit, Louis Amblard bricole au côté de son père, une activité pour laquelle le garçon semble avoir une véritable appétence au point de finir par se prendre au jeu. Il se lance donc dans une formation au sein d'une boutique mais l'expérience ne le séduit pas : « Il y a beaucoup moins de contacts clients et nous sommes enfermés toute la journée à bricoler des vélos. Là, il y a davantage de contacts et le fait de bouger à divers endroits est moins monotone. On croise des gens qui vous reconnaissent, vous disent bonjour et discutent avec vous. C'est très agréable. »

Auto-entreprise

Purement autodidacte, et après cette première expérience professionnelle qui ne le convainc guère, Louis Amblard décide alors de monter son auto-entreprise. Que ce soit en atelier, chez lui, ou sur place avec son camion, le jeune homme répare aussi bien des vieux modèles comme le tricycle, les vélos standards, les vélos compétition – ce dernier est d'ailleurs en partenariat avec le club VTT de Breuil-Magné – et même la trottinette. Concernant les tarifs, il propose trois forfaits de révisions qui vont de 30 euros pour le simple contrôle de routine à 60 euros pour les cas les plus graves.

Parmi les points de réparation mobile, Louis Amblard est les mardis matin devant le Vival à Le Thou, les mercredis à l'Intermarché de Rochefort, le vendredi à l'Intermarché de Surgères, les samedis à côté de la Coop de Ciré-d'Aunis et les dimanches au marché de Breuil-Magné. Des « contrats » de confiance entre lui et les structures mais également, pour certains, des histoires autour d'une passion commune. Le directeur de l'Intermarché de Rochefort est en effet amateur de triathlon.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur son site internet : cyclesamblard.fr ; vous pouvez également le contacter au 07 68 62 09 84.